



Acta Comisión de Carrera Ingeniería Civil
Sesión del día 10 de mayo de 2018
Nº 7/18

Docentes

Mauro D`Ángelo,
Luis Segura
María Noel Pereyra

Egresados

Alejandro iriburo
Director de Carrera
Julieta López

1.1 - Actas Nº. 5 del día 19.4.16 y Nº 6 del día 26.4.18

Se aprueba el acta Nº 5 del día 19.4.18 y se mantiene en el orden del día el acta Nº 6 del día 26.4.18.

1.2 - El estudiante Guzmán RIPPE consultó por mail a la Directora de Carrera sobre cursar Proyecto de Construcción 1, en el 1er. Semestre 2019, simultáneamente con las asigs. Costos y Procedimientos de Construcción para Estructuras.

La CCIC considera que no existen razones de excepcionalidad para acceder a esta solicitud. (Se envió mail al interesado con esta resolución).

1.3 - Exp. 061100-016253-18 – Andrés MAYOBRE solicita habilitación para cursar la asig. "Hormigón Estructural 1" con previas.

Por exp. 060136-000036-17 se gestionó que por el año 2018 no se exijan las previas de "Hormigón Estructural 1" sino las previas de la asig. "Hormigón 1".

El Consejo de Facultad del día 8.5.18 resolvió que : Visto la solicitud de la comisión de la carrera de Ingeniería Civil y el informe de la Comisión Académica de Grado. Establecer, para el año 2018, que las previaturas para el curso de la unidad curricular "Hormigón estructural 1" sean las mismas que las definidas para el curso de "Hormigón 1", según luce en el distribuido Nº 474/18.

Vista la anterior resolución esta solicitud se aprueba.

1.4 - Propuesta de la Prof. Lilián Navickis para presentar proyecto a la CSE.

La CCIC avala la presentación del proyecto.

1.5 - La Prof. Julieta López informará sobre la reunión con Docentes del IMERL.

Julieta López se reunió con Paola Bermolen (integrante de la comisión de carrera del IMERL) para conversar sobre la nueva oferta de cursos de cálculo del instituto de matemática. El curso de Ecuaciones Diferenciales II (cálculo 5) está propuesto como opcional para quienes tengan interés en profundizar aspectos teóricos de ecuaciones diferenciales. Para Ingeniería Civil, desde la CCIC se está planteando dicho curso como opcional y no como obligatorio.

También se conversó con Paola Bermolen sobre la posibilidad que el IMERL dicte cursos cortos sobre temas de interés específico, como ser estadística y en particular estadística multivariada, o diseño de experimentos. El IMERL está avanzando en este mismo sentido y han comenzado a definir cuáles podrían ser los contenidos para un curso corto en temas de estadística. Se pondrá en contacto a Paola Bermolen

con Elizabeth González, Luis Silveira, María Noel Pereyra y Alvaro Leez, para que puedan trabajar juntos en el armado de los temas a incluir en el posible curso corto.

1.6 - Exp. 061610-006543-18 – Vencimiento de Julieta López como Directora de la Comisión de Carrera (19.4.18).

La Comisión de Carrera de Ingeniería Civil reunida el día 10 de mayo, con la integración de: por el Orden Docente: María Noel Pereyra, Luis Segura y Mauro D'Angelo; por el Orden Egresado: Alejandro Iriburo, (4 en 4) resuelve elevar la propuesta de reelección de la Prof. Julieta López como Director de Carrera por el período comprendido entre los días 20.4.18 y 31.12.18.

La Comisión desea señalar que valora como muy positiva la labor desarrollada por la Prof. López en estos dos años, destacándose especialmente el trabajo de preparación del proceso de reacreditación de la carrera. Durante este período no sólo dirigió la Comisión de Carrera, sino también la sub comisión formada para realizar la revisión de la información disponible y colaborar en la elaboración del documento informativo, el documento de autoevaluación y el Plan de Desarrollo de la Carrera. También se destaca las mejoras implementadas en la gestión de la Comisión.

En estos dos años como Directora, Julieta López ha demostrado poseer muy buena disposición y eficacia para la coordinación de las reuniones y el seguimiento de los temas que trata la Comisión. También ha fomentado el aprovechamiento de los recursos disponibles para mejora de instalaciones y actualización de bibliografía, en el IET y el IMFIA.

1.7 - A solicitud de Decanato se está relevando los puntos críticos en las carreras de Ingeniería (identificar las asigs. cuellos de botella para la carrea de Ing. Civil).

Se mantiene en el orden del día.

Se deja constancia que todas estas resoluciones fueron aprobadas por la totalidad de los integrantes de la Comisión de Carrera de ingeniería civil presentes en la reunión.

Prof. Julieta López
Directora de la Comisión de Carrera de Ingeniería Civil